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中国Sinopharm疫苗下月运抵
首期200万剂 产生抗体99.52%保护效力79.34%

海事与投资统筹部长
卢 虎（Luhut Binsar Panjai-
tan）于 2 月 25 日表示，自
立 疫 苗 纲 领 将 使 用 由 中
国 国 药 集 团（Sinopharm）
制作的疫苗，首期供应的
Sinopharm 疫 苗 将 在 下 月
运抵印尼。

卢 虎 说 ：“ 当 我 会 见
兼 任 中 国 国 务 委 员 的 外
交部长王毅之时，我已告
知 有 关 印 尼 将 向 中 国 国
药集团购买疫苗的事项，
因 为 此 事 不 列 入 国 家 接
种疫苗纲领之内，因此我

们 把 Sinopharm 疫 苗 列 入
自立接种纲领。”

根 据 卢 虎 前 些 时 所
说，Sinopharm 疫苗将分成
三 期 寄 运 阶 段 。 第 一 期
是 500 剂 ，第 二 期 500 万
剂 及 第 三 期 1500 万 剂 。
他坦承，他要说服中国方
面提供 3000 万剂疫苗，然
而王毅外长不肯承诺。

但王毅外长承诺将设
法 提 供 更 多 的 疫 苗 。 卢
虎 说 ：“ 如 果 从 中 国 国 药
集团的疫苗在今年 3 月提
供 200 万 剂 ，我 们 试 试 看

能否提供 300 万剂。”
据 悉 ，中 国 疫 苗 研 发

进展最快的主要有三款：
它 们 分 别 来 自 中 国 国 药
集团、科兴生物以及康希
诺 生 物 三 家 公 司 。 根 据
2020 年年底接获的消息，
中国国药集团研发的 Sin-
opharm 疫苗，接种后安全
性良好，接种两针后接种
者均产生高滴度抗体，中
和抗体阳转率为 99.52%，
疫 苗 针 对 由 新 冠 病 毒 感
染 的 疾 病 的 保 护 效 力
79.34%。

我国将展开自立接种
疫 苗 的 有 关 企 业 能 直 接
向 其 员 工 提 供 接 种 疫
苗 。 该 自 立 接 种 指 标 人
数直至今年 7 月为止，要
达 到 1500 万 至 2000 万
人 。 卢 虎 说 ：“ 除 了 中 国
国药集团之外，我们也向
诺 瓦 瓦 科 斯（Novavax）及
Johnson & Johnson 购 买 疫
苗 。 我 认 为 我 们 没 有 问
题，这一切仅是与优先提
供的问题有关而已。”

卢 虎 指 出 ，如 雅 加
达、茂物、德博、丹格朗、
勿 加 西 、泗 水 、东 爪 省 及
巴 厘 岛 都 将 优 先 实 行 疫
苗接种纲领。

（Ing）
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【本报讯】海事与投资
统筹部长卢虎（Luhut Binsar
Pandjaitan）2 月 25 日 通 过
2021 年经济展望讨论会时
表示，根据佐科维总统的指
示，国家财政开支不仅取自
国家收支预算案，但主权财
富基金也必须发挥其作用，
最为适当的是国家预算案
用以减贫方面，而主权财富

基金用以基础设施发展方
面。

卢 虎 说 ，自 中 央 提 选
投 资 管 理 机 构 监 事
会 和 经 理 部 的 人 事 结
构之后，主权财富基金或印
尼投资局也就开始工作了，
从各方承诺中将获得基金
约达 95 亿美元，从政府本
身也得到了 50 亿美元，这

项庞大金额是用以建造高
速路、港口和机场等基础设
施项目。

我国从各方获取的主权
财富基金有两大来源，第一
种是主题基金，其中美国国
际开发金融公司（DFC）已呈
交一份意向书，日本国际协
力银行已呈交合作同意书，
阿布扎比投资局还在考虑。

第二种是专题基金，其
中加拿大 CDPW 递交非正
式承诺书最高投资额为 20
亿美元，荷兰 APG 递交承诺
书最高为 15 亿美元，新加
坡 政 府 投 资 公 司（GIC）表
示可能出席讨论会，麦格理
（Macquarie）自 愿 成 为 基 金
经理人潜在投资为 3000 亿
美元。 （Sm）

总统要发挥主权财富基金作用
可用以发展基础设施 使国家预算案关注扶贫方面

印尼清真银行前途光明
可推动清真金融市场与全国经济更快发展

【本报讯】马 鲁 夫·阿
敏 副 总 统（Ma’ruf Amin）2
月 25 日通过视频方式出席
印 尼 清 真 银 行（BSI）全 国
工作会议时表示，由 3 家国
企清真银行合并而成的印
尼清真银行，对印尼清真
金融和经济发展来说是一
个新的支持能源，因此希
望印尼清真银行能推动清
真金融市场，乃至全国经
济更快速发展。

马鲁夫说，自政府颁发
有关全国清真金融和经济
委员会（KNEKS）的 2020 年
第 28 号总统条例之后，印
尼清真银行的成立也是清
真金融和经济发展开始新
篇章的重要起点。上述条
例将着重于 4 个领域，即清
真产品工业发展、清真金
融工业发展、清真社会基
金发展和扩展清真业务领
域。

他补充说：“印尼清真
银行的成立是根据第二个

重点付诸实施，也就是清
真金融工业的发展。”

另一方面，根据金融服
务权威机构（OJK）所述，若
与公众银行来相比，清真
银行的财务业绩仍显示出
更良好的增长趋势，截至
去年底的清真金融资产增
长率达到了 22.79%。

在 2020 年 12 月 份 期
间，印尼清真金融资产总
额（不包括清真股票）已达
1802 万 亿 盾 ，这 项 市 场 价
值若与公众银行市场总额
相比，大约达到 89%，可说
几近并驾齐驱。

金融服务权威机构乐
观地认为，未来几年的清
真银行业务肯定会持续增
长，尽管在新冠病毒大流
行的压力下，资产或融资
以及第三方存款也保持非
常良好的增长，即总资产
增 长 了 13% 、融 资 方 面 也
增 长 了 9.08% 和 第 三 方 存
款增长了 11.8%。 （Sm）

副总统与巴布亚省长会谈
将以传统民俗接近民众 鼓励当地加速建设

【本报讯】副总统府发
言 人 马 斯 杜 基（Masduki
Baidlowi）日 前 声 称 ，马 鲁
夫（Ma’ruf Amin）副总统于
2 月 24 日在雅加达接见巴
布 亚 省 长 鲁 卡 斯（Lukas
Enembe）之时，马鲁夫在此
机会中提起有关在巴布亚
以传统民俗方式接近社区
民众，以期能加速当地的
建设活动。

马 斯 杜 基 向 记 者 说 ：
“副总统表明该亲民传统
方式的建设加速营造民众
的福利状态。”

马 鲁 夫 本 身 是 根 据
2020 年第 9 号有关加速建
设巴布亚省及西巴布亚省
社会福祉的总统指令行事
的。其它是根据 2020 年第
20 号有关加速建设巴布亚
省及西巴布亚省福利建设
的综合统筹小组的总统条
例。

马 斯 杜 基 声 称 ，在 上
述会晤中，卢卡斯表示赞
同马鲁夫副总统的提议。
也就是说以亲近传统习惯
及宗教人士的方式收到巴
布亚省长的欢迎。

马鲁夫副总统自很久
以来已计划前往巴布亚，
然而由于未全面准备一切
需要的条件，至今还未付
诸 实 现 。 他 说 ：“ 还 未 知
悉何时前往巴布亚，仍在
观望各方面的情势，主要
是与我们的准备有关的事
项，以期实现我们前来巴
布亚的愿望。”

尽 管 如 此 ，马 鲁 夫 副
总统向巴布亚省长确定，
他 本 身 已 准 备 访 问 巴 布
亚，但他必须做好全面的
准备。他强调中央政府承
诺致力于保护双方的权益
及加速促使巴布亚民众走
向福利的前景。 （Ing）

2 月 25 日，内阁秘书处部长阿浓经过佐科维总统
的同意之后，委任 Fadlansyah Lubis 和 Ratih Nurdiati 成
为内阁秘书副部长。

内阁秘书处今有两位副部长内阁秘书处今有两位副部长


